



Samedi 25 juin 2022 : SEANCE PLENIERE DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)



Le Maire (au centre), entouré de Sandra Dubos (à gauche) et Julie Morisot (à droite)

Monsieur Le Maire a accueilli les personnes présentes et a remercié les jeunes conseillers municipaux pour leur implication.

Sandra Dubos a remercié la nouvelle équipe pour ses idées et son investissement dans les différents projets.

Elle a également salué la présence des parrains du précédent mandat ; une expérience nouvelle dans ce nouveau mandat 2021-2023 du CMJ.

[Le Maire a ensuite introduit chaque sujet puis a donné la parole aux jeunes conseillers.](#)

Retour sur les élections du CMJ : Maxime, Gaël, Maëlle et Eva ont présenté le déroulement des élections CMJ ainsi que le contenu de la séance d'installation et sa préparation, comprenant la découverte du fonctionnement de la commune.

Le projet du futur Skate Park : Tony, Nils, Raphaël AC, Romy et Gabrielle ont retranscrit la rencontre avec l'expert pour échanger sur les aménagements possibles et sur les idées de nouveaux modules.

Le spécialiste a aussi expliqué les types de matériaux, l'aménagement et le temps de construction. Les travaux pourraient être terminés d'ici l'été 2023.

La visite guidée de la ville : Maëlys, Noé M, Adrien et Laura ont précisé le parcours effectué pour mieux connaître notre cité maritime et son histoire.

La collecte pour le vide grenier : Victoria, Paul Elie et Eliott ont abordé le projet au profit du Club Kiwanis. Suite à l'organisation d'une collecte dans les établissements scolaires, le nettoyage du matériel, la vente permettra de financer l'installation d'un rail pour que Robin puisse se déplacer plus facilement dans sa maison.

Malheureusement, ce vide grenier a été annulée et est reporté le dimanche 18 septembre prochain. Nous pourrions prévoir d'autres activités et animations pour récolter plus d'argent.

Une nouvelle action en cours : Adèle, Katarina et Eloïse ont présenté le dernier projet évoqué avec le CMJ. Proposer une rencontre intergénérationnelle, ouverte à tous : des enfants aux personnes âgées. Leur permettre de se rencontrer et d'échanger à travers des activités adaptées.

Une chaîne You Tube : les parrains présents, Maëlys, Noé M, Adrien, Victoria et Paul Elie ont présenté leur projet de chaîne You Tube pour présenter le CMJ, la Ville et les projets. Les films et prises de parole qui nécessitent beaucoup de préparation en amont sont en cours.

[A suivi un temps d'échanges et de questions / réponses avec Monsieur Le Maire, suivi d'un pot convivial.](#)